

新生活に向けて卒業生の皆さんにエールを送ります

世界中で新型コロナウイルスの感染拡大が進み、先の見えない日々が続いています。週末は不要不急の自粛要請、今日は、日本のコメディアン志村けんさんが亡くなったことも報道され、心が固まっていますか。コロナ感染は無症状の人もおり、知らないうちに大切な人に感染させてしまう可能性もあります。一人ひとりが自覚を持って生活することで、このウィルスが収束することを祈るばかりです。新生活を迎えるにあたって何かと制限がある日々だとは思いますが、どうか前向きに、希望をもって生活してください。

皆さんの未来を応援しています。

小原國芳先生の言葉、玉川のモットーである

「人生の最も苦しい いやな 辛い 損な場면을
真っ先に微笑みを以って担当せよ」

を思い出してください。それぞれの新生活で不自由な場面があっても、微笑みを以って乗り越えてください。玉川の丘で学んだ皆さんなら出来るはずです。

桜は満開となりました。どんな時も春はやってきます。

来年の今頃、皆さんとお花見ができるようになっていることを願っています。

令和2年3月30日

芸術学部長 小佐野 圭